

Kassel, 22.07.2021

PRESSEMITTEILUNG

Nach 33 Jahren Einsatz für psychiatrische Patienten und deren Familien: Generationenwechsel - neuer Vorstand des LV-Hessen der Angehörigen psychisch erkrankter Menschen gewählt:

Drei Frauen bilden gleichberechtigt den neuen Vorstand

Im Verlauf der Mitgliederversammlung vom Samstag den 03.07.2021 wählten die Mitglieder den neuen Vorstand des Landesverbandes Hessen. Diese Neuwahl stellt nach 33 Jahren engagierter Verbands-Tätigkeit einen Generationenwechsel dar.

Der seit Dezember 2014 amtierende Vorsitzende Manfred Desch, ebenso wie seine Stellvertreterin Edith Mayer, die nach 33 Jahren Vorstandsarbeit aus persönlichen Gründen auf eine erneute Kandidatur verzichteten, machten die Neuorientierung notwendig, gleichwohl bilden sie, zusammen mit vier anderen Mitgliedern im erweiterten Vorstand, das stärkende Fundament des LApK-Hessen und sichern somit Kontinuität.

Im neugewählten geschäftsführenden Vorstand teilen sich ab sofort drei Frauen den Vorsitz und die Gesamtverantwortung im Landesverband;
Bärbel Jung ist Ansprechpartnerin für Hessen Nord/Ost,
Rose Maria Konang ist Ansprechpartnerin für Hessen Süd/West.
Dr. Marion Pausch ist Schriftführerin

Der scheidende Vorsitzende gratulierte dem neuen Vorstand und wünschte den neuen Vorsitzenden viel Glück und Erfolg für deren Engagement in vielfältigen Aufgaben zum Nutzen der betroffenen Familien und deren oft unzureichend versorgten Patienten mit chronischen psychischen Erkrankungen.

Schwerpunkte des neuen Vorstands werden neben der weiteren Verfolgung der politischen Ziele, die engere Vernetzung und die persönliche Stärkung der Angehörigen und der regionalen Selbsthilfe sein. Eine bundesweit intensivere Vernetzung mit allen Landesverbänden ist bereits angelaufen, ebenso wie die engere Zusammenarbeit mit dem Bundesverband.

Der neu gewählte Vorstand bedankt sich an dieser Stelle noch einmal herzlich für den, durch die Wahl, entgegengebrachten Vertrauensbonus und bittet alle Aktiven weiterhin um ihre Unterstützung ...

Der Vorstand des Landesverbandes Hessen e.V.

Manfred Desch scheidender Vorsitzender

Für den neuen Vorstand:

Rose Maria Konang: konang@angehoerige-hessen.de

Bärbel Jung jung@angehoerige-hessen.de Telefon 0561 570 598 32